



Alcalde Nelson Herrera presentó su Rendición de Cuentas 2017



ción durante este nuevo año de gestión.

Informó, además, que próximamente se realizará la actualización del catastro urbano y una campaña de reinscripción masiva de predios con el fin de tener inscritos todos los dominios que posee este cantón, debido a que hay ciudadanos que tienen reconocidos sus predios en otras localidades del país. Para estimular a los contribuyentes se prevé una rebaja de precios en los trámites de reinscripción de sus propiedades. (1)

M. Marihuena

En un ambiente de gran expectativa y en pleno cumplimiento a lo dispuesto en la Constitución de la República del Ecuador, en la Ley

Orgánica de Participación Ciudadana y Control Social, el pasado miércoles, se efectuó la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas del año fiscal 2017, del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Coronel Marcelino Marihuena y sus entidades adscritas: Registro de la Propiedad y Mercantil, Consejo Cantonal de Protección de Derechos y Cuerpo de Bomberos Municipal.

Alrededor de 200 personas asistieron a este acto, entre

ellos; representantes de las Unidades Básicas de Participación Ciudadana, asociaciones, empresas e invitaciones especiales; los cuales durante dos horas escucharon con suma atención las diferentes exposiciones que daban cuenta de la serie de gestiones realizadas por el alcalde Nelson Herrera y su equipo de colaboradores.

Durante su respectiva rendición de cuentas; los titulares del Registro de la Propiedad, Sandra Yépez, del Consejo Cantonal de

Derechos, Mirella Duchitanga y Tnel. Jacinto Galarza del Cuerpo de Bomberos, coincidieron en afirmar que el principal logro de sus respectivas administraciones ha sido sin lugar a dudas la optimización de los servicios que estas instituciones brindan a sus usuarios, quienes son atendidos con calidez y calidad, gracias al apoyo incondicional del burgomaestre.

Por su parte, el Primer Personero Municipal, mencionó el adquinado del

95% de la ciudad, la inauguración de las instalaciones del nuevo palacio municipal, la compra de 2 volquetas marca Hino, para el transporte de material pétreo (lastre), un nuevo recolector de basura marca Hino, un camión Mitsubishi, para trasladar los mobiliarios municipales y las provisiones hacia las zonas rurales, un mini cargador marca Hyundai, un rodillo marca Bomag y una retroexcavadora marca Hyundai, el ambicioso

proyecto de expansión urbana; como los mayores logros de su administra-

